

# MAGAZINE

## Satgas Yonif 115/ML Kembali Kunjungi Kampung Yalinggua dan Bantu Atasi Kesulitan Masyarakat

Achmad Sarjono - [MAGZ.CO.ID](http://MAGZ.CO.ID)

May 24, 2024 - 12:15



PUNCAK JAYA - Sebagai salah satu upaya untuk terus membina hubungan dengan masyarakat, personel Pos Kulirik Satgas Yonif 115/ML kembali turun gunung mengunjungi masyarakat Kampung Yalinggua, Distrik Muara, Kabupaten Puncak Jaya. Kamis (23/5/2024).

Kedatangan personel Pos Kulirik Satgas Yonif 115/ML yang dipimpin langsung oleh Danpos Letda Inf Yuli Purnama di Kampung Yalinggua bertujuan untuk menemui masyarakat secara langsung.

Pada kesempatan kali ini personel Pos Kulirik juga memberikan bantuan berupa Sembako, pelayanan kesehatan, pangkas rambut gratis dan gula-gula (permen).

Kegiatan anjangsana seperti ini rutin dilakukan, agar personel Pos Kulirik dapat terus menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, selain itu juga untuk mengetahui kondisi kesehatan serta permasalahan yang dialami warga binaanya tersebut.

Danpos Kulirik mengatakan bahwa, saat ini di wilayah Kabupaten Puncak Jaya curah hujannya cukup tinggi, sehingga personel Pos sengaja turun untuk mengecek kesehatan masyarakat Kampung Yalinggua.

" Bagi kami menjaga kesehatan warga binaan disini sangatlah penting, karena jika mereka sehat, maka akan mampu untuk beraktivitas dengan normal dan jika sakit maka akan kesulitan untuk bekerja sehari-hari." Ujar Danpos.

Oleh karena itu, personel Pos Kulirik mendatangi honai - honai masyarakat dan memberikan pengobatan secara gratis, guna menjaga kesehatan warga binaannya.

Harapannya, dengan adanya bantuan berupa sembako dan pelayanan kesehatan secara gratis yang diberikan personel Pos Kulirik ini, dapat meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat yang berada di Kampung Yalinggua.

Mama Misal Enumbi yang merupakan salah satu masyarakat Kampung Yalinggua, mengucapkan terimakasihnya kepada personel Satgas Yonif 115/ML atas kepedulian yang ditunjukkan terhadap warga.

" Terimakasih bapak TNI, sudah berjalan jauh untuk beri kami pengobatan dan bantuan bahan makanan. Semoga Tuhan memberkati." Ujar Mama Misal.